



Klaus Schubert nahm die Spende von Cedric Mester und Sebastian Ebert entgegen.

Hilfe für Projekte in Nepal

Junge Union übergibt Spende

MÖHNESEE ■ „Wir haben mit unserer Waffelbackaktion in der Soester Fußgängerzone einen tollen Erfolg erzielt. Mit jedem gesammelten Euro kann in Nepal geholfen werden“, so Cedric Mester, Vorsitzender der Jungen Union Möhnesee. Gesammelt wurde das Geld für die Jürgen-Wahn-Stiftung in Soest. Diese setzt sich schon seit vielen

Jahren für verschiedene soziale Projekte in der ganzen Welt ein. Die Nachwuchspolitiker stießen auf reges Interesse an ihrem Stand und kamen zu einem Ergebnis von 350 Euro. Die Spenden wurden von Cedric Mester und JU-Vorstandsmitglied Sebastian Ebert an Klaus Schubert, den Vorsitzenden der Stiftung übergeben.